



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

peines

Question écrite n° 73351

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice sur les vives inquiétudes des Français devant les menaces pour leur sécurité. La politique pénale menée par la majorité est loin de les rassurer. En effet, le pays est désormais confronté à une vague de défis perpétrée par des ennemis de la République. Devant cette nouvelle réalité, les Français souhaitent à 90 % une nouvelle politique pénale plus sévère. Tenant compte de ces attentes, il nous faut réaffirmer nos valeurs et se doter d'un arsenal pénal à la hauteur des enjeux. Or face à ces phénomènes de nouvelles formes de violence, le pays semble encore bien démuni : forces de l'ordre très mal armées pour faire face aux terroristes, garde des sceaux évoluant aux antipodes de ses convictions profondes. On sent bien que la place Vendôme évolue contre nature. Icône de la gauche, elle est pressurée et obligée d'évoluer désormais à contre-emploi. À contre cœur, elle doit descendre de son piédestal. Pourfendeur de l'État policier, elle a acquis, assez logiquement, l'image de celle qui veut faire sortir les délinquants de prison. Pour le moins, toutes ses actions passées illustrent sa préférence pour une approche compréhensive de la délinquance. Il est probablement temps de réfléchir à une nouvelle organisation de notre appareil répressif. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser l'état de sa réflexion à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73351

Rubrique : Justice

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 février 2015](#), page 681

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)